



Nombre del Alumno: ARACELI LOPEZ PEREZ

Nombre del tema: PERIODO PRENTAL Y POSTNATAL

*Nombre de la Materia: ENFERMERIA EN EL CUIDADO DEL NIÑO
Y ADOLECENTE.*

Nombre del profesor: CECILIA DE LA CRUZ SANCHEZ

Nombre de la Licenciatura: ENFERMERIA

Cuatrimestre: 7MO.

QUE ES ?

El período prenatal es el tiempo que abarca el embarazo de una mujer, desde la fecundación hasta el nacimiento. También se le conoce como antenatal.



El desarrollo prenatal se divide en tres etapas:

- Pre-embriónica:** La primera semana de vida
- Embrionaria:** La segunda a la octava semana
- Fetal:** La novena semana hasta el nacimiento

Durante el embarazo, la mujer experimenta grandes emociones, como cuando oye por primera vez los latidos del bebé en la sonografía.

PERIODO PRENATAL.

En el caso de las trabajadoras, el permiso prenatal es un descanso de maternidad que se otorga antes del parto. La duración de este permiso es de seis semanas, aunque puede variar si el parto es anticipado o retrasado, o si el embarazo se interrumpe.

Fases de la etapa prenatal:

Etapa germinal

Es desde el momento de la fecundación hasta las dos primeras semanas, donde el huevo se implanta en el útero.

Etapa embrionaria

Es cuando se cumple la segunda semana hasta la semana ocho o la semana doce, según algunos autores.

En esta etapa el feto va a formar todos sus sistemas: el sistema nervioso, el respiratorio, el cardiovascular, la digestiva, el urogenital y el bebé se va a formar completo.

Etapa fetal

Es a partir de la semana doce, donde el feto ya está completamente formado.

PERIODO POSTNATAL

Importancia de lactancia materna

Ahí termina la etapa intrauterina que era la etapa fetal propiamente dicha. Al nacer ya no es un feto, sino es un recién nacido; llamamos recién nacido a todo bebé que nace hasta los 28 días de vida.

es clave porque es lo natural y es la mejor vacuna que puede recibir un bebé de su madre. Sería terrible que una madre decida no darle el seno materno por ciertas creencias que hay en la población y en algunos países donde piensan que a través de la leche materna pueden pasar una serie de elementos de defensa de inmunidad que se adquieren.

La etapa postnatal inmediata es importante, es una de las etapas más delicada donde el ser humano va adquiriendo una serie de conocimientos y de habilidades; dentro de las principales, la más importante es pegarse el bebé al seno inmediatamente nace, ese es el mejor consejo que puedo dar.

Así mismo pasa con la vacuna que le administramos a la población y que debe de comenzar desde el primer día de vida. La primera vacuna que debe aplicarse es la tuberculosis y la hepatitis b, y de ahí en adelante las que siguen.

Si cuando el bebé nace usted lo coloca encima del útero de la madre en el abdomen va a buscar el seno, porque hasta tienen esa capacidad como si tuvieran el olfato ya desarrollado, y buscan instintivamente el seno materno, y sin ponerlos ellos agarran su pezón y comienzan alimentarse.



REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

<https://www.labreferencia.com/etapa-prenatal-etapas-de-vida/>

<https://www.labreferencia.com/etapa-postnatal-etapas-de-vida/#:~:text=La%20etapa%20postnatal%20es%20la,su%20pez%C3%B3n%20y%20comienzan%20alimentarse.>